

Mardhiyanto, Andi Johan. 2010. *Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Initial Return pada Perusahaan yang Melakukan Initial Public Offering di Bursa Efek Indonesia Tahun 2005-2008*. Skripsi. Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I. Drs. Subkhan. II. Rediana Setiyani, S.Pd, M.Si.

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Roe, Tingkat Leverage, Umur Perusahaan, Reputasi Auditor, Tipe Investor, dan Initial Return

Keuntungan awal atau *initial return* yang diperoleh investor dalam proses IPO muncul dari fenomena *underpricing* saham karena perbedaan harga saham yang dibeli dipasar perdana dengan harga jual saham yang bersangkutan di hari pertama di pasar sekunder. Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah faktor ukuran perusahaan, ROE, tingkat *leverage*, umur perusahaan, reputasi auditor, tipe investor, dan jenis industri berpengaruh terhadap *initial return* baik secara parsial maupun simultan. Tujuan penelitian untuk mengetahui faktor ukuran perusahaan, ROE, tingkat *leverage*, umur perusahaan, reputasi auditor, tipe investor, dan jenis industri berpengaruh terhadap *initial return* baik secara parsial maupun simultan.

Populasi dalam penelitian ini adalah semua perusahaan yang melakukan *initial public offering* yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2005-2008. Sampel berjumlah 45 perusahaan yang diambil secara *purposive sampling*. Variabel penelitian terdiri dari variabel bebas yaitu *Initial Return* dan variabel terikat yaitu ukuran perusahaan (LNSIZE), ROE, tingkat *leverage* (LEV), umur perusahaan (AGE), reputasi auditor (AUD), tipe investor (INV), dan jenis industri (IND). Metode pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, analisis regresi berganda.

Hasil penelitian yang telah dilakukan pada perusahaan yang melakukan *initial public offering* di Bursa Efek Indonesia tahun 2005-2008 menunjukkan bahwa secara parsial hanya variabel LNSIZE dan ROE yang berpengaruh signifikan terhadap *initial return*, sedangkan variabel LEV, AGE, AUD, INV dan IND tidak berpengaruh signifikan terhadap *initial return*. Analisis regresi secara simultan menunjukkan LNSIZE, ROE, LEV, AGE, AUD, INV, dan IND secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap *initial return*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada perusahaan yang melakukan *Initial Public Offering* di Bursa Efek Indonesia tahun 2005-2008, dapat disimpulkan bahwa analisis regresi secara simultan menunjukkan LNSIZE, ROE, LEV, AGE, AUD, INV, dan IND secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap *initial return*, sedangkan secara parsial hanya LNSIZE dan ROE berpengaruh signifikan terhadap *initial return*. Hal ini menunjukkan bahwa investor mempertimbangkan faktor-faktor yang berpengaruh terhadap *initial return* sebelum melakukan investasi pada suatu perusahaan yang melakukan IPO.